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U
xiliar do Aeroporto Internacio-
nal de Salvador, na madruga-
da de ontem (10), em direção
ao bambuzal, mas não deixou
feridos, embora tenha causa-
do um grande susto não só
nos passageiros e na tripu-
lação como também nos fun-
cionários

A empresa Vinci Airport,
responsável pelo aeroporto, e
a companhia Azul, informaram
informou o incidente está sen-
do investigado pelo Centro de
Investigação e Prevenção de
Acidentes Aeronáuticos (Ce-
nipa). Segundo a Azul, o órgão
está no local realizando as

m avião da Azul que
saiu do Aeroporto
de Viracopos, em
Campinas, acabou
ultrapassando os
limites da pista au-

Susto: avião pousa em área de matagal em Salvador
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Incidente está sendo investigado pela empresa responsável pelo aeroporto; ninguém se feriu
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apurações e irá retirar a caixa
preta e tudo que for necessá-
rio para descobrir a causa do
incidente.  ”Após a finalização
do trabalho deles, vamos fa-
zer a remoção  da aeronave
da pista. A pista principal es-
tava fechada para reforma
durante a noite e dez o pouso
na pista auxiliar”, informou a
assessoria de comunicação.

Ainda conforme o |Ceni-
pa,  especialistas usarão téc-
nicas específicas realizando
coleta, confirmação de dados
e a preservação de indícios.
Os danos á aeronave também
serão verificados.

O objetivo das investiga-
ções é, através da investiga-
ção, evitar acidentes simila-
res. “A conclusão das investi-
gações terá o menor prazo
possível, dependendo sem-
pre da complexidade de cada
ocorrência e, ainda, da neces-
sidade de descobrir os pos-

síveis fatores contribuintes”,
informou o órgão em nota.

No momento da aterris-
sagem chovia forte na capital
baiana, no entanto a asses-
soria da Vince Airport infor-
mou que o incidente não ti-
nha a ver com o clima no mo-
mento. “Não atribuímos a
questão climática. O órgão da
Aeronáutica está fazendo
uma inspeção”, acrescentou.

Ainda conforme a empre-
sa, o avião, um Embraer 195,
ultrapassou os limites e pa-
rou na área de segurança pro-
jetada para caso de socorro.

Por meio de uma nota, o
Aeroporto Internacional de
Salvador disse que “está ope-
rando normalmente, sem
qualquer impacto em pousos
e decolagens”. “Demais infor-
mações acerca do incidente
e retirada da aeronave serão
dadas pelos órgãos compe-
tentes”, concluiu.

AERONAVE
Avião da Azul saiu do aeroporto de Viracopos para Salvador; no momento chovia muito
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A Bahia está preste a ga-
nhar novas oportunidades de
emprego, após a Bridgesto-
ne, uma das maiores fabri-
cantes de pneus do mundo,
anunciar na última segunda-
feira (8), que irá encerrar a
produção de pneus para veí-
culos de passeio em sua fá-
brica localizada em Santo An-

Bridgestone transfere fábrica de São Paulo para Camaçari
Mudança deve ser efetivada até o fim do ano e vai trazer oportunidades para os baianos
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dré, no estado de São Paulo e
 transferir a linha de produção
para o polo industrial de Ca-
maçari, na Região Metro-
politana de Salvador (RMS).

Com a decisão, cerca de
600 funcionários da fábrica de
Santo André deverão ser de-
mitidos, o que corresponde a
cerca de 18% do efetivo total
de 3,4 mil funcionários. A mu-
dança deve ser efetivada até
o final do ano. A Bridgestone

afirmou que a decisão faz par-
te de um processo contínuo
de avaliação do negócio e do
mercado, e que tem como
objetivo garantir a competiti-
vidade da empresa e otimizar
seus recursos.

“Esta decisão é parte de
um processo contínuo de
avaliação do negócio e do
mercado, para assegurar a
competitividade da compa-
nhia e determinar a melhor

alocação de recursos, otimi-
zando o portfólio, processos
e cultura para seguir servin-
do às necessidades do con-
sumidor e mercado”, disse a
empresa em comunicado.

Após a Bridgestone co-
municar o estado da Bahia
sobre os seus próximos pas-
sos, o governador Jerônimo
Rodrigues (PT), se reuniu
com executivos da montado-
ra para tentar ajustar os deta-

lhes para a implantação da
nova fábrica da gigante asiá-
tica em terras baianas.

Em entrevista ao Bahia
Notícias no Ar, da Salvador FM
92,3, sinalizou que a direção
da fabricante de automóveis
elétricos fez demandas de in-
centivos estaduais e federais,
a exemplo da isenção do Im-
posto sobre a Propriedade de
Veículos Automotores (IPVA)
para os elétricos

A reportagem da Tribuna
da Bahia entrou em contato
com a Bridgestone por email
para saber mais informações
sobre a nova instalação e as
vagas de emprego que serão
geradas, porém não houve
resposta até o fechamento
desta matéria. A Secretaria de
Desenvolvimento Econômico
(SDE) também foi procurada,
mas não se manifestou so-
bre o assunto.

Se tem um setor que
mais se destaca no Brasil é o
da indústria. Seja no ramo de
serviços ou de bens que são
comercializados, a indústria
sempre sai na frente. Ainda
mais quando se tem a tecno-
logia para auxiliar no trabalho.
E quando há um aumento nas
produções industriais, auto-
maticamente a economia na-
cional tem um movimento.
Mesmo a indústria sendo um
ramo potente no país, ainda
assim existem muitos percal-
ços no caminho que preci-
sam ser superados para fa-
zer com que a economia no
país continue crescendo prin-
cipalmente nesse ramo.

A maior parte dos servi-
ços de infraestrutura no país
são realizados pelas indús-
trias. Mas ainda assim existe
uma má qualidade em infra-
estrutura, e isso pode sair
caro em relação a economia
brasileira. No setor de trans-

ENCONTRO
Perspectivas da economia são apresentadas pela FIEB
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porte o custo anual do PIB é
de 2,1%. Se os problemas de
logística no país fossem re-
solvidos, cerca de 1,4% do
Produto Interno Bruto seria
economizado. Além disso, re-
ferente ao abastecimento de
água, 0,7% seriam economi-
zados se os problemas des-
sa área fossem soluciona-
dos. Tais dados foram apre-
sentados num encontro na
Federação das Indústrias do
Estado da Bahia (FIEB), reali-
zado ontem (10). No evento
estavam presentes o presi-
dente da FIEB, Ricardo Alban,
o gerente executivo de Econo-
mia da Confederação Nacio-
nal da Indústria (CNI), Mário
Sérgio Telles, e Armando Cas-
telar, professor da UFRJ e
membro do Conselho Supe-
rior de Economia da FIESP.

Outra área que também
custa muito caro devido a fal-
ta de infraestrutura de quali-
dade é a de desenvolvimento
urbano. Um estudo feito em
2012 mostra que brasileiros
gastam em média 1h22 para
ir e voltar do trabalho nas Re-

giões Metropolitanas do país.
O custo do tempo perdido em
congestionamento é 8 vezes
maior do que o que foi investi-
do. Falta de planejamento se-
torial, falta de análise custo-
benefício, interferência política
que encurta prazos e dificulta
o planejamento, licenças am-
bientais e articulações entre
órgãos do governo são alguns
dos desafios que a indústria
brasileira mais tem atualmen-
te.

Mesmo diante dos desa-
fios, existem as perspectivas
para a economia brasileira,
por exemplo, a prospecção da
taxa de inflação este ano é de
6%, segundo a Confederação
Nacional da Indústria - CNI.
Apesar de crescer menos, o
que ainda continua susten-
tando a economia é o merca-
do de trabalho. De acordo com
a CNI, o Brasil teve cerca de
98 milhões de pessoas ocu-
padas no primeiro trimestre do
ano e esse número deve cres-
cer mais 2%. Além disso, a
política fiscal também terá o
papel de sustentar a econo-

mia. As despesas do gover-
no federal terão um aumento
de 6,8%. Já referente à expor-
tação, o Brasil não deve ter um
grande avanço na economia,
devido às grandes taxas de
inflação que também eleva-
ram os juros.

O presidente da FIEB, Ri-
cardo Alban, no evento de ho-
menagem ao mês da indús-
tria e aos 75 anos da Federa-
ção, fala sobre o compromis-
so da mesma em relação à
sociedade. “A FIEB chega aos
75 anos e nosso papel é tra-
balhar sempre pelo desen-
volvimento da indústria e fa-
zermos cada vez mais entre-
gas para diminuir as diferen-
ças regionais. Quero fazer
uma convocação para que to-
dos nós sejamos cúmplices
para com os jovens e o ama-
nhã. Temos que olhar para a
necessidade de renovação
das lideranças na indústria.
Nosso desafio é mostrar que
empreender vale a pena e que
ser empresário é gerar opor-
tunidades para o desenvolvi-
mento da sociedade.

O cantor Genard, que
já passou pelas bandas
Cavaleiros do Forró e
Claudia Leitte, vai realizar
nesta sexta-feira (12) o
esquenta São João no
Largo Tereza Batista –
Pelourinho, e vai contar
com algumas
participações especiais,
entre elas, A Patroa, com a
cantora Daisy Soares e
sua guitarrista Paulinha.
Juntos, vão colocar o
público pra dançar com
hits do forró e também
músicas de destaque da
carreira da Patroa. Além
das baianas
empoderadas, o anfitrião
ainda vai receber Tiago
Ralão, Aline Ataíde e Favo
de Mel.

O evento, com entrada
gratuita, promete reunir
baianos e turistas em um
dos largos mais
badalados da cidade.
“Estamos muito felizes
com o convite, porque além

A Patroa participa de show
gratuito amanhã no Pelô

de admirar o trabalho de
Genard, tocar em Salvador
sempre tem um gostinho
especial. Vamos chegar
com muita alegria e forró
no pé”, comemora Daisy
Soares, da banda A Patroa,
que está cheia de
novidades nas principais
plataformas digitais.

Um dos edifícios mais
marcantes da paisagem urba-
na de Salvador, a Casa do Co-
mércio Deraldo Motta (sede do
Sistema Fecomércio-BA), na
Avenida Tancredo Neves, tem
chamado atenção pela ilumi-
nação verde durante a noite.
Primeiro, ainda no mês de
abril, o motivo foi a adesão ao
movimento Abril Verde, do TRT-
5, visando a conscientização
sobre segurança e prevenção
de acidentes do trabalho.

Agora em maio, a Casa
do Comércio ilumina sua fa-
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Casa do Comércio é iluminada de
verde em apoio a causas sociais

chada em apoio à campanha
do Conselho Brasileiro de Of-
talmologia (CBO), no mês do
Dia Nacional de Combate ao
Glaucoma (26/05). Trata-se de
uma ação nacional, que visa
chamar a atenção dos brasi-
leiros para a necessidade de
diagnóstico e tratamento pre-
coce dessa doença ocular, que
se não for tratada adequada-
mente pode causar a perda da
visão. A CNC – Confederação
Nacional do Comércio de
Bens, Serviços e Turismo tam-
bém apoia a iniciativa.

Obras de contenção de
encostas realizadas pela Pre-
feitura de Salvador estão pro-
porcionando mais dignidade
e segurança para as famílias
da cidade. Durante os anos
de 2021 a 2023, foram con-
cluídas 58 obras de conten-
ção, totalizando um investi-
mento de quase R$57 mi-
lhões. 

 Além disso, outras dez
obras estão em andamento,
com um investimento de
R$20 milhões, e há 52 a ini-
ciar, que custarão R$45 mi-

Contenção de encostas proporciona
segurança e dignidade às famílias

lhões. Ao todo, desde 2013, já
foram realizadas 155 obras,
com investimento total de
R$170,6 milhões.

 As obras municipais vêm
garantindo mais segurança
para as famílias que vivem em
áreas de risco, principalmen-
te durante o período de chu-
vas, que muitas vezes causam
tensão e angústia aos mora-
dores dessas regiões. A inter-
venção definitiva nas encostas
devolve a tranquilidade e a
qualidade de vida para essas
comunidades.

No mês em que se come-
mora o Dia Nacional do Café,
Salvador vai sediar a I Feira
Baiana de Cafés Especiais. O
evento, dedicado à bebida
mais consumida no mundo
depois da água, ocorrerá no dia
20 de maio, a partir das 13h,
no pátio do Goethe-Institut, no
Corredor da Vitória. Com en-
trada gratuita, promete fomen-
tar e movimentar a cena
de café na cidade, reunindo
produtores, marcas de café,
fornecedores de equipamen-
tos, donos de cafeterias e pro-
dutos associados.  

Já na produção de  cafés 

Salvador recebe primeira Feira
Baiana de Cafés Especiais

especiais no estado, a Chapa-
da Diamantina tem sido des-
taque, explica Otto Maia, que fez
a curadoria das atrações da
feira. “No ano passado, o seg-
mento baiano produzido nesta
região protagonizou o renoma-
do Cup Of Excellence. Na edi-
ção 2022, além do primeiro lu-
gar, com o produtor Antônio Rig-
no vencendo pela quarta vez, a
Bahia teve 11 cafés entre os 30
melhores do Brasil”, destaca.
As inscrições para participar
com stands, oferecer apoio ou
patrocínio ainda estão abertas
e o prazo vai até a próxima sex-
ta-feira, dia 11 de maio.


